

Betreff:

Sachstandsbericht zur Sportentwicklungsplanung
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 15.01.2008

Antragstext:

Sachstandsbericht zur Sportentwicklungsplanung

Der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung Nr. 0526 vom 16.12.2005 zur "Sportentwicklungsplanung für die Landeshauptstadt Wiesbaden" besagt unter Punkt 3.2, dass "jährlich ein aktueller Sachstandsbericht zur Sportentwicklungsplanung vorzulegen ist, der insbesondere auf erreichte Fortschritte, bestehende Probleme und akuten Handlungsbedarf eingeht".

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, entsprechend dem o.g. Beschluss dem Ausschuss für Freizeit & Sport einen ersten Sachstandsbericht zur Sportentwicklungsplanung Wiesbaden in seiner Sitzung am 28.02.2008 - auch schriftlich vorzulegen.

Wiesbaden, 15.01.2008

f.d.R.

Hanne Jansen
Fraktionsassistentin